

心のつながりシート



離れていても工夫次第でつながり合える！
～オンライン工場見学～



映像を思い出して
よく考えましょう。

正解は、何番だと
思いますか。

1番だと思います！



11月12日（木）に、学習支援クラウドを活用してトヨタ自動車九州宮田工場とつなぎ、オンライン工場見学を行いました。例年行っている工場見学が軒並み受け入れ中止となる中、唯一リモート見学を実施していたのが宮田工場です。

まず、児童たちは、モニターの動画を見ながら自動車作りの流れを学びました。次に、工場のベテラン社員との質疑応答を通じて、仕事に対する思いや未来の車作りなどについて学ぶことができました。そして、授業の振り返りで児童は、「遠い九州の工場なのに身近に感じられた。」「見学に行きたかったけれど、リモートでもよくわかった。」と発言し、学習の深まりと満足感を感じていました。

この様子は、11月14日（土）読売新聞多摩版にも掲載され、地域の方々にも取組を紹介することができました。今後も、「できないではなく、できるためにはどうすべきか」ということを考えて、様々な学習の機会を計画していきたいと思います。